

# 3月のプログラム紹介



## かくし芸大会 リベンジ!

度重なるコロナの波で2ヶ月連続流れているかくし芸大会…今月こそリベンジなるか。芸をあたためてくださっていた方々、お待たせしました。今月はできるよう祈りましょう!



## ミニコンサート

コロナの影響で練習も中断していましたが、3/31(木)ついにミニコンサートを行います。今回は久々のバンド演奏です。ミュージシャンの皆様、練習一緒に頑張りましょう!



# 2月の活動報告

2月は、2/2(水)院内の陽性者発生から始まり、デイケアスタッフ家族に陽性者発生など、立て続けに新型コロナウイルスの波を受け、運営が難しく2/14(月)より一時閉所となりました。2/17(木)をもちまして院内の感染状況が収束、スタッフの出勤も可能になりましたので2/21(月)よりデイケアを通常開所いたします。利用者の皆様、ご家族様にはご迷惑をおかけし大変申し訳ありませんでした。

今後も引き続き、常時換気、アルコール消毒、マスク着用の徹底、飲食時の黙食、パーティションの使用等、できるだけ安全に開所できるよう感染対策に取り組んでいきます。

なお、3/1(火)午後、デイケアメンバー様を対象に新型コロナウイルスワクチン(ファイザー)接種を予定しています。(希望は締め切りました)  
今後とも、デイケアの感染対策にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



節分イベント

### 「鬼倒し」

新聞紙ボールで鬼をガンガン倒しました!

創作活動

### 「スノードーム」

ビーズやラメ、マスコットを上手に使い、皆さんとてもきれいな仕上がりです。

